



**1°.- ESCRUTINIO DE LA ELECCIÓN DE SEGUNDO COMANDANTE DE LA INSTITUCIÓN, POR LO QUE RESTABA DEL PRESENTE AÑO.- El Superintendente** ofreció la palabra al Secretario General para que se refiriera a esta materia.

**El Secretario General** dio lectura al resumen del compendio de las notas enviadas por las Compañías a la Secretaría General, con el resultado de la elección de Segundo Comandante, por lo que restaba del presente año, habida el día 9 de los corrientes, documento se adjunta como anexo a la matriz original de la presente Acta y forma parte integrante de la misma.

El resumen del correspondiente Escrutinio, es el siguiente:

Por don Giorgio Tromben Marcone Voluntario Honorario de la Tercera (La unanimidad de las Compañías)	22 votos
---	----------

En seguida, **el Superintendente** expresó que, conforme al resultado del escrutinio y a la correspondiente disposición reglamentaria, proclamaba electo en el cargo de Segundo Comandante de la Institución, por lo que restaba del presente año, al Voluntario Honorario de la 3ª. Compañía, y actual Tercer Comandante del Cuerpo, señor Giorgio Tromben Marcone.

El Directorio expresó su complacencia con espontáneos aplausos.

En seguida, al electo Segundo Comandante, luego de que optara por el cargo para el cual había resultado electo, **el Superintendente** le hizo entrega de los correspondientes distintivos del cargo, también en medio de aplausos. Posteriormente, ocupó su lugar en el Salón de Sesiones.

A continuación, el **Superintendente** saludó afectuosamente a la madre del Segundo Comandante, doña Rosa; a su señora Kena y a su hermana Javiera, que se encontraban presentes en la Sesión. Agregó, que el Segundo Comandante nació el 30 de agosto de 1977. Hijo de Christian Tromben Corbalán y Rosa Marcone Hananías. Su nombre engrosaba la lista de los “Tromben” en la 3ª. Compañía, donde habían sido muy destacados Voluntarios su padre Christian, y su abuelo René Tromben, quien ostentó el cargo de 3er. Comandante y el título de Director Honorario de nuestra Institución hasta el día de su fallecimiento. En su juventud, Giorgio Tromben cursó sus estudios en el Colegio Experimental Manuel de Salas. Luego se trasladó temporalmente hasta la Comuna de El Salvador, para vivir su gran pasión que era el fútbol, jugando en el equipo profesional del Club Cobresal. En 1997 comenzó sus estudios superiores para optar al título de Pedagogía en Educación Física, Deportes y

Recreación en la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación, el cual obtuvo el año 2002, en que presentó su trabajo de titulación haciendo un importante estudio respecto de la actividad física en la institución de Bomberos. El 3 de marzo del 2000, se incorporó a la Tercera, en ese entonces “Bomba Claro y Abasolo”, de la cual también ya formaba parte su hermano Christian y en donde rápidamente comenzó a destacar y a notarse el importante linaje familiar que arrastraba, siendo ya la tercera generación familiar en vestir la roja casaca Tercerina, y fue electo por sus pares para desempeñar los cargos de Teniente 3°, Teniente 2°, Teniente 1°, Consejero y Capitán, por más de 7 años. Además de esto, contó con la confianza de los Capitanes de la Tercera en numerosos períodos, siendo Jefe y responsable de la Guardia Nocturna “Patricio Cantó Feliú”. El año 2011, contrajo matrimonio con la señora Kena Carramiñana, con quien eran padres de Nicolás y Luciana, y a quienes dedicaba la mayor parte de su tiempo. Entre sus pasatiempos preferidos estaba el fútbol, el entrenamiento físico, el compartir de muchos momentos familiares y el equipo de sus amores, la Universidad de Chile, de quien había sido un acérrimo hincha durante toda su vida. En lo profesional, luego de obtenido su título de pregrado, el Segundo Comandante comenzó un perfeccionamiento constante en lo que era su ámbito profesional, realizando diversos diplomados, cursos y magíster, lo que lo llevó rápidamente a destacar entre sus pares, y ser nombrado Jefe de Deportes del Colegio San José de Chicureo. En su Hoja de Servicios destacaban sus 23 años, 5 meses y 11 días de servicios y su destacada trayectoria Institucional. Le ofreció el apoyo del Directorio, y el suyo en particular, para enfrentar sus nuevos desafíos en el servicio activo.

En seguida, **el Segundo Comandante**, de pie, expresó lo siguiente:

*“Señor Superintendente, Miembros del Directorio, Oficiales, Voluntarios y familiares presentes:*

*Quiero iniciar estas palabras agradeciendo a cada una de las Compañías, por la confianza depositada en mi persona para servir el cargo de Segundo Comandante, y a mi querida Tercera, pilar fundamental en mi formación.*

*No obstante lo indicado anteriormente, lamento profundamente las circunstancias que me permitieron postular a este cargo de Segundo Comandante. Creo que perdimos dos hombres que dieron mucho por nuestra Institución.*

*Estoy consciente de que este gran desafío y responsabilidad que me impone nuestra Institución y claramente daré lo mejor de mí para tomar las decisiones correctas, con un estándar exigente y un liderazgo permanente orientado al progreso e innovación de nuestra organización.*

*En esta sesión de Directorio confirmo mi compromiso en pro de posicionar en lo más alto a nuestro querido Cuerpo de Bomberos.*

*Finalmente, quiero agradecer a Kena, mi mujer, que me acompaña siempre en esta pasión. A mis hijos, Luciana y Nicolás, por exigirme a ser mejor cada día, y que no pudieron acompañarnos esta tarde por que son muy pequeños y que deben estar preparándose, o más bien esquivando la rutina antes de dormir. A mi madre Rosy, y a mis hermanos Matías y Javiera, por estar siempre a mi lado. Y a mi padre Christian, por ser la estrella de luz que guía mi camino. Agradecer también a mi Compañía, que hoy está presente y disfrutando de este momento. A mis amigos y a todos los que confiaron en mí para servir este cargo, el cual cumpliré con orgullo, constancia y disciplina.*

*Muchísimas gracias.”*

El Directorio manifestó su agrado con afectuosos aplausos.

A continuación, **el Superintendente** hizo indicación para que las Compañías fueran sean citadas para proveer el cargo de Tercer Comandante, por lo que restaba del presente año, para el día jueves 17 de agosto en curso, a las 20:00 horas, en sus respectivos Cuarteles. Además, que el respectivo escrutinio se realice en Sesión Extraordinaria de Directorio, el día lunes 21 de ese mismo mes, a las 19:00 horas.

Así se acordó.

Por último, el Capitán de la Tercera, de pie, excusó la inasistencia del Director por compromisos familiares impostergables, Agregó que, en nombre de su Compañía agradecía el apoyo brindado por las Compañías al nuevo Segundo Comandante e invitó a los Miembros del Directorio a una celebración en la Casa del Fundador, que se llevará a efecto una vez finalizada la presente Sesión.

**El Superintendente** agradeció la invitación del Capitán de la Tercera.

Se levantó la Sesión a las 19:15 hrs.

**ACTA APROBADA EN SESIÓN ORDINARIA DE DIRECTORIO**  
**CELEBRADA EL DÍA DE SEPTIEMBRE DE 2023.**

**SECRETARIO GENERAL.**

**SUPERINTENDENTE.**